

An die Elternschaft der Sankt Franziskus-Grundschule

Liebe Eltern,

die Schulgemeinschaft der Sankt Franziskus-Grundschule ist sehr traurig über die Nachricht vom Tod eines Schülers und dessen Mutter.

Sie wurden auf Teneriffa Opfer eines Gewaltverbrechens. Der zweite Sohn überlebte das grausame Ereignis und befindet sich in Obhut seiner nächsten Angehörigen.

Wir sind alle sehr betroffen und fühlen mit (...), seiner Familie und Freunden. Es ist sicher allen verständlich, dass für uns zurzeit nichts ist wie sonst. Wir haben in der Schule Ansprechpersonen zusammengestellt, um den Schülerinnen und Schülern, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und Ihnen als Eltern zu helfen, mit dem Verlust von (...) und seiner Mutter umzugehen und dieses Ereignis zu bewältigen.

Folgendes bieten wir Ihren Kindern in der Schule an:

- Ab Montag, 29.04.2019 stehen Frau Wiese und Frau Volkmann der Schulgemeinschaft als Gesprächspartnerinnen zur Verfügung.
- Der Ort, um unserer individuellen Trauer Ausdruck zu verleihen oder „Trauerobjekte“ abzulegen, wird der Raum der Stille sein.
- Am Donnerstag, 2.05.2019 werden die Schülerinnen und Schüler im Morgenkreis mit den Klassenleiterinnen, Erzieherinnen/ Erziehern über das Ereignis sprechen. Es ist ein Angebot, Gedanken und Emotionen zu äußern, zu zeigen und Halt in der Klassengemeinschaft zu finden.
- Am Freitag bieten wir ein ähnliches Angebot für die Schülerschaft in der Aula an.
- Eine Woche später werden wir einen Schulgottesdienst gestalten, in dem die Trauerbekundungen und „Trauerobjekte“ aus dem Raum der Stille ihren Platz finden werden.

Ansprechpersonen werden für die Kinder immer in der Nähe sein. Die Teilnahme an unseren Angeboten ist freiwillig.

(...)

Um unserer Trauerbewältigung genügend Raum und Zeit geben zu können, liegt die Arbeit mit der Presse in der Hand der Presseabteilung des Bistums Magdeburg. Als erste Ansprechperson stehe ich Ihnen persönlich, per Email oder telefonisch zur Verfügung. Unterstützung erhalten Sie und ich durch unseren Schulseelsorger Bruder Clemens, die Schulpsychologische Beratungsstelle des Landesschulamtes und die Notfallseelsorge des Landes Sachsen-Anhalt.

In Trauer
gez. Iris Wiese
Schulleiterin